



Martes 12, Diciembre

2023

09:30:42 am

Inicio

Sucesos

Nacionales

Internacionales

Opinión

Espectáculos

Vida

Deportes

Clas

Portada Impresa /
Ediciones Anteriores

Sucesos

Crean aplicación para prevenir femicidios

Talos emite alerta de emergencia



Esta aplicación nace ante el aumento en el número de casos de violencia contra la mujer

A causa de los últimos femicidios, principalmente el de Allison Bonilla y el de Luany Salazar, un grupo encabezado por mujeres se organizó para crear una aplicación que ayudaría a la ciudadanía a sentirse más segura. Se trata de Talos.

Andrea Ebanks, directora comercial de este proyecto, explicó a DIARIO EXTRA que las personas que descarguen la aplicación en caso de sentirse inseguras en calles u otros lugares emitirán una señal "mediante un botón de pánico, o bien sacudiendo el dispositivo móvil"

Tras dar el aviso, la alerta llega a un centro de monitoreo, desde donde se informará al personal especializado en brindar protección para que se mueva al punto de alerta.

La directora comercial recalcó que cuando la persona emita la alerta, deberá esperar 2 minutos para que llegue un oficial de seguridad.

Los usuarios de la aplicación tienen tres opciones: una verde, otra amarilla y roja, dependiendo de la situación. La última es la que indica mayor peligro.

PARA TODOS

Este tipo de aplicaciones ya funcionan en otras latitudes, sin embargo, son exclusivas para comercios en casos de asalto y otros tipos de violencia.

A diferencia de las que operan en otros países, Talos será para todos, "desde personas jóvenes, adultas y niños".

La organización se ha reunido con el Ministerio de Seguridad para presentarle el proyecto y que conozca el concepto de la aplicación.

Por otra parte, esta propuesta no solo traerá seguridad, sino que también fomentará el empleo, "ya que hay un call center, guardas de seguridad y otras funciones que se requieren", aseguró la directora comercial.

Los creadores de esta aplicación proyectan que esté lista para finales de este año.

ADULTOS SEGUROS

Las aplicaciones para atender las necesidades de las personas han ido en aumento.

Una empresa especializada en seguridad, creó un sistema que permite ver la ubicación en tiempo real de adultos mayores que tienen problemas de memoria y se pierden con facilidad.

Estadísticas del Hospital Dr. Raúl Blanco Cervantes revelan que entre 20.000 y 25.000 personas padecen algún tipo de demencia, la mitad posiblemente sea el mal de Alzheimer.

En Día de la Madre, Navidad y año nuevo, entre otras, son las fechas especiales en que los centros médicos atienden a personas de la tercera edad que se extravían.

ÚLTIMA HORA

Diciembre, 12 2023 a las 9:15 am
Suspenderán cobro de peajes en días festivos

Diciembre, 12 2023 a las 9:00 am
Cruceros llegaron con 7000 turistas a Limón

Diciembre, 12 2023 a las 8:40 am
Los Ángeles de Heredia estará si agua

Diciembre, 12 2023 a las 8:31 am
Persona fallece en accidente de tránsito

Diciembre, 12 2023 a las 8:30 am
Cascajal y Aserrí tendrán cortes de luz

VEA TAMBIÉN

Revelan nuevas donaciones no reportadas ante el TSE

BCR SAFI propone vender activos para elevar rendimientos

Abren investigación judicial a policías que abaten agresor

Monstruo le saca ventaja al Team en finales de segunda ronda

DESTACADAS

MÁS LEÍDAS

Denuncian que Hamás drogó a rehenes

Por estafa caen dos funcionarios del MEP

Trastornos de salud laboral que afectan la productividad

Empresarios se preocupan por la inseguridad en Costa Rica

Denuncian gerente genera la liga por abuso sexual

